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会 議 名 第７回地域活動交付金分科会
公 開

（一部非公開）

日 時
平成３１年２月２３日（土）

午後１時００分～午後５時００分
場 所

富岡ふるさと会館

集会室

出 席 者

（委員）

伊田雅美、安形昇、安形武、中村温志、藤田桂、加藤久美子

恩田敏明、井下典子、山本いづみ、井上こずえ、滝川多嘉子

（事務局）

企画部：三浦部長

自治振興課：西村課長、早川主査、中村主査、宮本主査、川合主任

自治振興事務所：松井所長、黒田主任

欠 席 者
（委員）

小林明
傍 聴 者 ３８名

配布資料 次第、申請書の写し（別紙１及び別紙２）

１ 開会

分科会長が挨拶を行い、本日の分科会成立の報告及び会議録署名人の指名を行った。

２ 平成３０年度 成果報告

今年度、地域活動交付金事業を活用された２団体により、成果の報告を行った。

平成３１年度の地域活動交付金事業を申請された団体については、審査における事業

説明において今年度の成果を報告した。

３ 平成３１年度 審査

（１）審査方法の説明

分科会長から、申請団体及び審査員に対し、「事業説明の時間配分」「質疑応答の時間

配分と注意点」「採点の方法」「採択・不採択に関すること及びその発表方法」について

説明した。

（２）公開審査（プレゼンテーション）

今回申請のあった１０団体により、事業の説明を行った。各事業の質疑応答の時間に

おいては、分科会長が申請団体に対する事前質問の回答を読み上げた。

＜主な質疑や意見＞

①子どもの健全な成長を願う共育（ともいく）事業（八名青少年健全育成協議会）

（委 員）平成３１年度分の事業から、前年度中に審査をすることになりましたが、活

動にどのような影響がでますか。

（申請者）私たちの事業では、前年度に審査していただいた方が助かります。

②花による景観づくり事業（黒田花を楽しむ会）

（委 員）黒田以外の方が活動に参加するなどの広がりはありますか。

（申請者）残念ですが、今のところありません。

（委 員）申し出があったら仲間には入れてくれるのでしょうか。

（申請者）チラシに携帯電話の番号も記載してありますので、喜んで一緒に活動させて

いただきたいと思います。



③八名地域の防犯パトロール（八名青パト隊）

（委 員）研修会を行っているとのことですが、どのような内容ですか。

（申請者）バスによる視察を行っています。また、３年に１回警察の方による講習会を

実施しています。

⑤「五葉まつり」ふれあい体験イベント（富岡まちづくり協議会）

（委 員）雨が降った場合はどの様にイベント開催しますか。

（申請者）雨が降って足元が悪い場合は、舗装された駐車場がありますので、そちらで

開催します。

（委 員）今年度五葉まつりに参加させていただいて、駐車場の整理をやっていただけ

るといいなと感じたのですがいかがでしょうか。

（申請者）できる限りスムーズに駐車しもらえるよう改善していきたいと思います。

⑧八名の自然・歴史・文化の保存・活用事業（ふるさと遺産を保存する会）

（委 員）富岡、黒田の遺産の保全が進んでいますので、庭野、八名井方面の保全を進

めていただけるとうれしいです。

（委 員）前年度審査についてはどの様に思いますか。

（委 員）本年度が初めてなので、とまどいましたが、この方法に慣れれば活動を早め

ることができますので、活動エリアも広めることができると思います。

⑨五葉城址の整備・活用事業（五葉城を整備する会）

（委 員）どれ位の方が登られたかは把握していますか。

（申請者）作業の際に、必ず 4～５人の方に行き会います。土日は駐車場が満車になっ
ていますし、徐々に登られる方が増えているように感じます。

⑩八名地域まるごと活性化事業（やなまるっ人）

（委 員）講師料は無償となっていますがどのように考えていますか。

（申請者）地域のためにボランティアでやっていたければと思っています。

（委 員）講師はすでに決まっていますか。

（申請者）これから探します。

（委 員）３２年度以降も継続されるようですが、交付金の申請予定額が０円になって

いますが、どのようにお考えですか。

（申請者）参加費で賄いたいと思います。

（委 員）消耗品のようなものも参加費で賄いますか。

（申請者）その予定です。

（３）審議（非公開）

事務局より、各事業の採点票に記入された意見や、採点票に「１」が付けられた評価

指標について報告を行い、それぞれの事業の申請経費の妥当性等について審議した。

なお、採点票に記入された意見については事務局で取りまとめて申請団体へ報告する

こととなった。

４ 閉会


